

## El Patronato Municipal de Latacunga firmó el comodato para la administración del Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán



El Patronato Municipal de Latacunga, una vez que realizó todas las diligencias que correspondían a la transición de la administración del Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán, selló este acuerdo con la firma del comodato de este espacio donde las Hermanas Hijas de la Caridad entregaron el instituto al Directorio de la junta de este hogar y este lo adjudicó al Patronato Municipal.

Carmen Cárdenas, presidenta de la institución mencionó que “los ancianitos son la razón de ser de esta institución (...) y hoy nos toca asumir este gran reto, este reto que implica una absoluta vocación de servicio y de amor que le caracteriza al Patronato Municipal de Latacunga (...) este proyecto no es del Municipio, no es del Patronato, es del Instituto Estupiñán”.

Para este día se organizaron varias actividades; gracias a la colaboración de la Universidad Técnica de Cotopaxi se desarrollaron juegos que permitieron ejercitar



sus destrezas, posteriormente con el apoyo de Grupo Ecuador se prepararon para el evento formal.

La fe y sus prácticas forman parte de su diario vivir, es así que el evento inició con una emotiva eucaristía, donde sus nuevos administradores recibieron una bendición y auguraron éxitos en este reto.

El hogar de ancianos atravesaba una difícil situación, muchos adultos mayores son dependientes de oxígeno, tratamientos y su alimentación era cada vez compleja comentó Edgar Acosta, presidente del Directorio de la Junta Instituto Estupiñán, quien a su vez destacó: “Nosotros como miembros teníamos la responsabilidad para de alguna manera buscar una solución que perdure y que garantice la estabilidad de nuestros ancianitos”.

A decir de Fabricio Tinajero, alcalde; resaltó que uno de sus proyectos era la creación de un centro gerontológico, sin embargo, tomaron la decisión de asumir completamente la administración de este espacio con la misma visión de servir a los adultos mayores.

Dentro de este acto formal, las autoridades entregaron un reconocimiento y un presente como muestra de la gratitud hacia todo el trabajo realizado por las Hermanas de la Caridad, quienes entregaron parte de su vida al cuidado de los abuelitos.

Sor Melania Granda, asistente provincial de las Hijas de la Caridad expresó su agradecimiento a todas las personas que en su momento fueron de apoyo y sostén para que los abuelitos puedan gozar de buenas condiciones de vida.

El Patronato Municipal de Latacunga mantiene su firme compromiso con la colectividad latacungueña.

**Contacto de prensa:**

Santiago Esparza, Analista de Producción y Cobertura

Teléfono: 099 986 7331

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com

